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大越会長・星野幹事 
  今日から新年度がスタートしました。 
  どうぞ一年間宜しくお願いします。 
  髙山義則会員 
  記念品や花束をいただきました。 
  ありがとうございました。 
  高野祐二会員 
  小髙会長、髙山幹事、1 年間お疲れ様で 
  した。また、先日事務局のコピー機を私 

用で使わせて頂きました。 
ありがとうございました。 
綿貫一男会員 
よろしくお願いします。 
記念品ありがとうございました。 
 

 

 

 

                           大越 将司 会⾧ 
 

みなさん、こんにちは。 
今年度 会⾧を務めます 大越将司です。宜しくお

願い致します。当クラブに入会して８年目という若輩
ですが、経験豊富な星野実会員が幹事を務めてくれる
ということで、大変心強く思っております。与えて頂
いた任務を全うしながら、少しずつ成⾧していきたい
と思います。諸先輩のみなさま、ご指導ご鞭撻の程、
どうぞ宜しくお願い致します。 

まずはじめに、本日より新会員となりました綿貫一
男会員、ご入会おめでとうございます。紹介者の板倉孝雄様は本当に優しい方で、
子ども食堂などで大変お世話になりました。綿貫会員も柔和な方で、これからの例
会が楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて 先日、四之宮会員からお電話を頂きました。「大越年度が始まったのに、
クラブを欠席して申し訳ない。現在リハビリが始まり、あと 1 ヶ月程は休むので、
皆さんによろしくお伝えください」とのお言葉を頂きました。声に張りもあり、お
元気そうで、安心いたしました。今年米寿を迎える四之宮会員が以前に、「（同い年
の）板倉達夫さんと二人の誕生日祝いを、大越年度の活動計画に盛り込むように」
と冗談でおっしゃっておられましたので、板倉達夫会員が誕生月の 10 月までには、
間に合って下さると思います。みなさんで、回復を祈りましょう。 

本日は、この後私から所信表明をさせていただきます。前年度の小高会⾧が築い
てくださった、いい流れを今年度も引き継いでいけるよう、尽力いたしますので、
どうぞよろしくお願いいたします。以上で、私の最初の挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
大越会⾧、お誕生日おめでとうございます。 

例会日 7 月 5 日 6 月 21 日 

会員数 30 31 

出 席 19 16 

欠 席 11 15 

Ｍ Ｕ 0 2 

免 除 5 8 

出席率 80.00% 83.87% 

■クラブ創立：2000 年 1 月 13 日                

■例会日：水曜日（12：30～13：30） 

■例会場：中部コミュニティセンター  

TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360        

■事務所：〒299-3251 

大網白里市大網 450-6 ユアサビル 2 階  

TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222 

■会 長：大越 将司   幹 事：星野 実  

■広報・公共イメージ向上委員会  

委員長 小倉 光男・会報担当 石田 英世  

 

Club Weekly Bulletin 

 

会長挨拶 

大網ロータリークラブ

 

通巻第１０３２号 

 
ニ コ ニ コ ＢＯＸ 

7 月誕生日祝い・活動計画書制作依頼 

活動計画書作成にあた

り毎年大変な作業にお

骨折りいただいており

ます。 

 

石田会員、今年度も宜

し く お 願 い い た し ま

す。 



 
 

                                                                                                        
 
 
 
 
 
 
大越会⾧より、綿貫一男会員へ、四つのテ
スト、会員章、例会用名札が手渡されまし
た。これから共に友情を育んでいけたらと
思います。 
宜しくお願い致します。 
 
 
 

星野幹事より 
 
①活動計画書制作について 

活動計画書制作料 石田会員へ 6 万 
 
②前年度決算・今年度予算書作成について  
・監査会予定 斉藤監査役、小髙前会⾧ 

髙山前幹事立会いにて 
              
・2022-23 年度 決算報告 7 月 12 日 (水)   
 
・大越会⾧、星野幹事にて予算書作成 
   
③寄付金について 
ロータリー財団寄付（クラブ予算より） 
特別寄付（個人） 
2023-24 年度 大越将司会員 
 
④ スリランカ（食料支援）寄付金の募金に
ついて 

 
＜ 今年度 寄付預託者 ＞ 

財団寄付 四之宮由己会員 135,000 円 
 
 

＊セミナー会議及び今後の行事予定＊ 
 

●クラブ米山委員⾧セミナー 
日時：２０２３年７月８日（土）  
13：30 受付開始 
会場：三井ガーデンホテル千葉  
欠席 
 
●第 1 回第７グループ会⾧幹事会（ホス
ト：茂原ＲＣ） 
日時：２０２３年７月２１日（金）１８時
会場：日本料理 竹りん  
会費：1 名 １０，０００円 
出席者：大越会⾧（欠）・星野幹事  

会⾧代理 小髙徹直前会⾧             
 
●米山学友による世界大会  
日時：２０２３年８月５・６日（土日） 
開催地：つくば国際会議場 
登録料：4,000 円 5/24 送金済 
交通費：5,000 円 クラブ予算より 
出席者：米山奨学生 呉 高潔 様  

 
 
 
 
 

 
改めましてみなさん、こんにちは。 
2023‐24 年度、大網ロータリークラブ会⾧を務めます 大越 将司です。 

どうぞよろしくお願いいたします。 
今年度国際ロータリー会⾧ ゴードン R.マッキナリー氏のテーマは「世界に希望

を生み出そう（CREATE HOPE in the WORLD）」です。つまり、ロータリー
クラブが世界に希望を生み出す存在となるよう、呼びかけています。ゴードン氏は、
スコットランド出身の歯科医とのこと。近年起こった戦争やコロナ禍で心を痛めた
人々に、我々ロータリークラブが希望を届けられるよう、人と人とのコミュニケー
ションを大切にしたいとのお考えだと思います。当クラブも、会員同士はもちろん、
地域の方々や、世界の同胞たちとのつながりを大切にしていきたいと思います。 

さて、私が本年度掲げるテーマは、「顔の見えるロータリー」です。 
以前もお話しましたが、今から５年前。私の勤務する法人で、「大網白里市住民

協働事業」という事業を、市と共同でおこなっていました。この事業は、官民一体
となって、地域課題を解決するモデル事業のようなもので、この仕組みを活用して、
現在の子ども食堂を開設しようと考えておりました。しかし、子ども食堂の運営に
必要な食材などの費用を、市の予算から流用出来ないことが分かり、困っていたと
ころを当クラブが協賛してくれることになりました。私は大変嬉しくて、市役所の
方にそのことを報告したんです。すると、その職員の方は「『ロータリークラブ』
って何ですか？」と言われました。私は、たいへん大きなショックを受けました。
一般市民はともかく、行政職員がロータリークラブを知らないことが大変残念でし
た。 

これまで本会は、人知れず良いことを行う「陰徳」を積み重ねてきました。それ
は大変意義のあることですが、結果として、クラブの活動が見えずらくなっていた
のではないでしょうか。今年度は Instagram を開設し、活動の様子をタイムリーに
発信していきたいと思います。また今年から子ども食堂にパルシステムという心強
い協力団体が加わりました。この活動継続し、さらに協力団体を増やしながら、食
材の提供にも力を入れていきたいと思います。 

クラブの情報発信を通じて、本会の活動に共感した新たな会員が増えることを願
います。また、地域の子どもたちが「ロータリークラブ」を知ることで、将来「ロ
ータリアンになりたい」と憧れをもっていただけるようなクラブになることを祈念
します。 

 
ここからは、直前会⾧・小高様からの引き継ぎ事項についてです。 

①当クラブが関わる寄付への財源確保についてです。会員の拡大が難しい昨今の情
勢を鑑みると、財源確保には 2 つしかありません。１つはありがとう BOX などを
活用し、寄付を募る「収入を増やす」こと。もう一つは、既存の事業内容を見直し
し、経費を削減して財源を確保する「支出を減らす」こと。 どちらにするかは、 
1 年間かけて、みなさんと話し合っていきたいと思いますが、私個人の腹案として、
夜間移動例会の会費を少し上乗せして、その一部を寄付財源として確保するのもあ
るかと考えております。 
 
②中⾧期計画の策定について。こちらは、小高会⾧から骨子となる部分は頂いてお
りますので、今年度検討チームを組閣して、まずたたき台をつくり、皆様にお示し
してご意見を頂きたいと思います。検討チームについては、私からお声かけさせて
頂きますので、その際はどうぞよろしくお願いいたします。 
 
③ＭＹＲＯＴＡＲＹについては、会員各々ではなかなか登録が難しいかと思います
ので、まずは一括で登録をすすめる形を検討し、その後活用を促す方策で行きたい
と思います。 
 
④最後に平成 30 年 3 月に 20 周年記念事業で寄贈した「大網病院前のバス停の看板
について」。こちらは本年度のテーマ「顔の見えるロータリー」にも直結しますの
で、星野幹事と相談して、早々に対応したいと思います。 
 
以上で、私の所信表明とさせていただきます。 
ご清聴、ありがとうございました。 

新会員入会式 

第 1 回理事会報告 

 

大越会長所信表明 


